

Argentina envia su solidaridad a Cuba tras paso de huracán Irma



CUBA

ARGENTINA



Buenos Aires, 9 sep (PL) El gobierno argentino expresó su solidaridad con el pueblo cubano castigado por los embates del huracán Irma, que azotó con mayor fuerza a la región central y oriental de esa isla.

'En momentos en que la fuerza del huracán Irma cae sobre la hermana República de Cuba, el gobierno argentino expresa su solidaridad con el pueblo cubano ante la adversidad', sostuvo en un comunicado la Cancillería.

Irma golpeó al mediodía de este sábado el centro de la nación caribeña con contundente furia de categoría cuatro en la escala Saffir-Simpson de cinco con vientos sostenidos de 215 kilómetros por hora y rachas superiores en algunos puntos cercanos al centro del huracán, fuertes lluvias y olas de hasta 10 metros de altura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140976-argentina-envia-su-solidaridad-a-cuba-tras-paso-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba